



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Durchführung der Bundesfeier

Aufgrund der schrittweisen Lockerungen nach der bundesrätlichen Verordnung zum Gesundheitsschutz hat der Gemeinderat entschieden, die Bundesfeier vom Samstag, 1. August 2020, durchzuführen. Damit die Hygiene- und Abstandsregeln eingehalten werden können, findet sowohl die offizielle Feier am Morgen sowie das Volksfest am Abend auf dem Platz der Ziegelei statt.

Genehmigung von Schutzkonzepten

Gemäss den Lockerungen des Bundesrates wird die Obergrenze von Ansammlungen von Personengruppen angehoben. Somit können bis zu einem gewissen Grad Vereins- und Schulaktivitäten wieder aufgenommen werden, allerdings nur unter Vorweisung eines angemessenen Schutzkonzeptes. Die folgenden Schutzkonzepte sind vom Gemeinderat genehmigt worden: Badmintonclub Spreitenbach, Familientreff Spreitenbach, FC Spreitenbach, Jugendarbeit Spreitenbach, Jugendverein Tawhid, Musikgesellschaft Spreitenbach, STV Spreitenbach, Schule Spreitenbach, Tischtennisclub Spreitenbach, Wadokai Karate-Club Spreitenbach, Zentrumsschopf. Weitere eingereichte Schutzkonzepte werden laufend bearbeitet.

Personelles

Als Leiterin der Gemeindewerke ist Frau Maike Sittel, Horgen, gewählt worden. Sie wird ihre Stelle per 1. Oktober 2020 antreten. Gemeinderat und Personal heissen Frau Sittel bereits heute herzlich willkommen.

Termine

4. Juli – 9. August 2020: Sommerferien der Schule.

8957 Spreitenbach,
22. Juni 2020

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Tanja Peric, Gemeindeschreiber-Stv.